

## CONTAINS / LA TROUSSE CONTIENT :

- (1) Reamer Tool / Un alésoir
- (1) Plugger Tool / Obturateur
- (5) Long Plugs / Tiges longues
- (3) Plugs / Tiges
- (1) Rubber Cement / Contenant de colle caoutchouc

## TIRE PLUG KIT

For car and truck tires

### Proper Use:

- Remove any puncturing objects.
- Insert reamer tool into hole and slide up and down to roughen and clean inside of hole.
- Remove plug material from protective backing, insert into eye of plugger needle and coat with rubber cement.
- Insert with plug centered in the eye of the needle into puncture until plug is pushed approximately 2/3 of the way in.
- Pull needle straight out with a rapid motion. Do not twist needle while pulling out.
- Cut off excess plug material so that it is flush with the tire tread. (*Cutting tool is not included*)
- Reinflate tire to recommended pressure and test for air leaks by applying a few drops of soapy water to plugged area, if bubbles appear, repeat the process.

**WARNING!** This repair kit is only suitable for emergency tire repairs to enable vehicles to be driven to a service center where proper repairs can be made to the tire. Not intended for use for major tire damage. Radial ply passenger car tires may only be repaired in the tread area. No repairs are permitted on the bead, sidewall, or shoulder area of the tire. Extreme caution should be used while using tools to prevent injury. Eye protection should be worn while repairing tire.

CONTENTS MAY CATCH FIRE. MAY IRRITATE EYES. MAY IRRITATE SKIN. Do not mix with other chemicals. Do not smoke. Do not get in eyes. Do not get on skin or clothing. Do not breathe fumes. Use only in a well-ventilated area. Keep away from flames, such as a pilot light, and any object that sparks, such as an electric motor. Keep out of reach of children. **FIRST AID TREATMENT:** Contains Solvent naphtha light aliphatic, heptane, heptene, and octane. If swallowed, call a Poison Control Centre or doctor immediately. Do not induce vomiting. If in eyes, rinse with water for 15 minutes. If on skin, rinse well with water.

## JEU DE RUSTINES POUR PNEUS DE LUXE

Pour les pneus de voitures et de camions.

### Directives d'utilisation :

- Retirer les objets perforants.
- Insérer l'alésoir dans la perforation et faire glisser de haut en bas pour en sabler et en nettoyer la surface intérieure.
- Retirer la membrane protectrice de la tige d'obturation, puis insérer la tige dans le chas de l'aiguille de l'obturateur et enduire de colle caoutchouc.
- Centrer la tige d'obturation dans le chas de l'aiguille, puis faire glisser l'obturateur dans la perforation jusqu'à ce que la tige soit insérée aux deux tiers environ.
- Retirer ensuite l'aiguille en tirant tout droit, d'un geste rapide. Ne pas tourner l'aiguille en la retirant.
- Couper l'excédent de la tige de façon à ce que la surface de la bande de roulement du pneu soit uniforme. (Outil de coupe non inclus)
- Regonfler le pneu à la pression recommandée et vérifier l'étanchéité de l'obturation en appliquant quelques gouttes d'eau savonneuse sur la zone réparée. Si des bulles apparaissent, répéter la procédure.

**ATTENTION!** Ce jeu de réparation ne doit être utilisé qu'en cas de réparation de pneus d'urgence afin de vous permettre de conduire votre véhicule jusqu'à un garage où une réparation conforme pourra être effectuée. Ne pas utiliser en cas de dommage majeur au pneu. Les pneus à carcasse radiale des voitures particulières ne peuvent être réparés qu'au niveau de la bande de roulement. Les réparations ne sont pas permises au niveau du talon, de la flasque, ou de l'épaulement du pneu. Faites preuve d'une grande vigilance en utilisant les outils, de manière à éviter les blessures. Il est indispensable de se munir de verres protecteurs avant de réparer un pneu.

LE CONTENU PEUT S'ENFLAMMER. LES ÉMANATIONS PEUVENT S'ENFLAMMER. PEUT IRRITER LES YEUX. PEUT IRRITER LA PEAU. Ne pas mélanger avec d'autres produits chimiques. Ne pas fumer. Éviter tout contact avec les yeux. Éviter tout contact avec la peau ou les vêtements. Ne pas respirer les émanations. N'utiliser que dans un endroit bien aéré. Tenir loin des flammes, telle une flamme pilote, et de tout objet produisant des étincelles, tel un moteur électrique. Tenir hors de la portée des enfants. **PREMIERS SOINS :** Contient Solvant naphtha aliphatique léger (pétrole), Heptane, Heptène, et Octane. En cas d'ingestion, appeler immédiatement un centre antipoison ou un médecin. Ne pas provoquer le vomissement. En cas de contact avec les yeux, rincer avec de l'eau pendant 15 minutes. En cas de contact avec la peau, bien rincer avec de l'eau.



\*Cutting tool not included /  
Outil de coupe non inclus

#24010

REV0718ART

ITW GLOBAL TIRE REPAIR

125 Venture Drive, Suite 210, San Luis Obispo, CA 93401 USA

Imported By

ITW Global Brands Canada, Oakville, ON

WWW.SLIME.COM

Made in China



7 16281 00259 5